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全体会合（2007 年 10 月 16 日）のまとめ
 
 
 
 

本日の全体会合では、これまでの活動の振り返りとこれまでの教訓を生かした今後の活動の方向

性、スケジュールの話し合いを行いました。6 月に始まった今回のプロジェクトも 4 ヶ月余りを過

ぎ、最初の 6 月～7 月にかけて 4 回にわたる話し合い、猛暑の中の夏の取材・撮影、そして、高い

評価を得ました市制 70 周年向けの短期集中の編集作業とお疲れ様でした。 
今回の話し合いでは、新たな発表の場のセッティング、より完成度を高めるための勉強会の開催

など、心新たに取り組んでいく気勢をあげることができました。下記にその主な内容を記載します。

１．議事メモ 
（１）これまでの振り返りについて 
・ 周りの人の評価もよく、非常に良かったと思う。 
・ 作っていくうちに、さらにこだわりが出てくる。より完成度を高めていきたい。 
・ 町並み、文化、産業がすべて入っていていい。ナレーションがいい。 
・ 今後の問題として、我々メンバーだけでなく、他の人がみて納得いくように、製作段階で観光協

会の人などいろいろな人の意見を聞くことも必要と思う。 
・ これまでは、闇雲にやってきたが、今後は、シナリオをしっかり詰めてやっていきたい。 
・ 来年 3 月に半田市紹介編とドキュメンタリー編の 2 本を想定しているが、半田市紹介編でも観光

編、歴史編なども考えられる。また、はんだ山車まつりだけでも 1 本出来上がる。 
・ 半田を知多半島の中心として、観光という面で、篠島、日間賀島など点と点を結びつけた線とし

ての視点も必要と思う。など 
（２）今後のスケジュールについて 
・ 10 月～11 月：シナリオを詰める。（シナリオは、シナリオ担当の鈴木さん、編集担当の学生グル

ープ、ナレーションの榊原さんを中心に、事務局を加え小部会で詰めてから全体会合で皆さんか

らご意見を伺うこととなった。11 月 1 日（木）10 時 30 分～交流センターで打ち合わせ） 
・ 11 月～12 月：ある程度シナリオが固まった段階から年末めどに編集作業をほぼ終える。（ただし、

追加撮影等が必要な部分は編集作業段階では空白で空けておき、後ほど撮影する） 
 さらに、取り直しのできないイベント（マラソン大会、イルミネーション、成人式など）はそ

の都度、撮影する。11 月 4 日（日）のマラソン大会は学生中心に撮影体制を検討頂いている。

・ 12 月～来年 2 月：編集した映像を元に、空白部分の追加撮影等行って、最終仕上げを行う。 
・ お披露目：来年 3 月 1 日（土）2 日（日）の駅前フェスティバルにて出来上がった映像のお披露

目をする。企画内容は今後詰めていく。（例えば、映像上映可能な会場またはブースを設け、お茶

菓子付きで見て頂き、その後、映像をみた感想を感想カードに書いて頂くなど） 
（３）より完成度を高めるための勉強会の開催について 
・ 講師として、市民の情報発信支援に関わる事業を行っている NPO 法人「OurPlanet-TV」に依頼

する。（鈴木さんからの紹介で、OurPlanet-TV の活動内容を聞いて、皆さんで合意された） 
・ 11 月 26 日（月）13 時～18 時 半田市市民交流センター（クラシティ半田）を予定（もう一つの

11 月 15 日（木）の候補日は、先方の都合がつかないことを鈴木さんに確認頂いた。正式依頼を

川部さんよりお願いしている。決まり次第、川部さん経由で場所を吉川さんに設定して頂く） 
・ 依頼内容として、映像製作全般のアドバイス、市制 70 周年の映像の評価、3 月向けのシナリオお

よび途中段階の編集のアドバイス（必要に応じて、来年の最終段階でもお越し頂くことも想定） 
（４）次回の全体会合 
・ １１月１９日（月）１４時～ 半田市市民交流センター（クラシティ半田） 

 小部会で作成いただいたシナリオの検討 
 駅フェスにおけるお披露目の企画の構想についてアイデア出し など 


